



Landeshauptstadt
München
**Referat für
Bildung und Sport**

Wir zeigen Haltung!

Internationale Wochen gegen Rassismus

Auch wir schlossen uns den stadtübergreifenden Projektwochen im März an und haben mit allen 10. und 11. Klassen Projekte zum Thema Rassismus durchgeführt. In den Klassen wurden zunächst Inhalte erarbeitet, um danach in einer offenen und vertrauten Atmosphäre persönliche Erlebnisse zu sammeln. So entstanden vielfältige, zum Nachdenken anregende Storyboards. Gefühlt war das Bedürfnis sich auszutauschen größer als vorher angenommen und die Häufigkeit solcher Erlebnisse überraschend und bedenklich. Hier zeigte sich, dass schon allein der Austausch von persönlichen Erfahrungen Betroffenheit auslösen kann und es deshalb wichtig ist dieses Thema im schulischen Kontext immer wieder aufzugreifen.

